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Цена в розницу свободная, 
рекомендуемая -  10 руб.

Актуально

Издаётся с 1996 г.

В центре внимания

где пройти 
пешеходу?

Тысячи любителей 
лыжного спорта в 
минувшие выходные стали 
участниками массовых 
забегов традиционной 
«Лыжни России». Наш 
городской округ тоже 
не стал исключением 
из хорошего правила, и 
в Арамили финальный 
старт собрал более 
двухсот человек. 

В Центральной городской библиотеке по адресу: г. Арамиль, ул. Ленина, 2 Г, 
состоится вечер, посвященный творчеству Александра ЧУМАНОВА.
В прОГрАММе: презентация книги «Выше звезд – другие звезды», 

а также встреча с сотрудниками редакции  журнала "Урал" и 
книжного издательства "Банк культурной информации". 

ВхОд сВОБОдНый. 
приГЛАшАются Все жеЛАющие.

От мала дО велика выбОры 
закОнчились - 

выбОры начинаются 
Более двух месяцев назад закончились выборы 
депутатов Государственной думы. А на подходе 
уже следующие – выборы президента российской 
федерации и депутатов думы Арамильского 
городского округа. О результатах прошлых 
выборов и подготовке к будущим рассказывает 
председатель Арамильской территориальной 
избирательной комиссии Владимир Борисов.

о мусоре и 
не только

агитация: 
где и как

 ПРОГнОз ПОГОды с 16 февРаля ПО 22 февРаля
Дата, день недели погода температура, 

ночь
температура, 

день 
давление, 

мм
относительная 

влажность Ветер

16 февраля, четверг ясно. Без осадков. -16...-20° -8...-10° 749 77 % Юго-Восточный, 
1 м/с

17 февраля, пятница ясно. Без осадков. -15...-18° -10...-11° 747 68 % Восточный, 1 м/с

18 февраля, суббота ясно. Без осадков. -17...-19° -9...-11 746 67 % Юго-Восточный,
1 м/с

19 февраля, 
воскресенье

ясно. Без осадков. -19...-20° -6...-8° 743 60 % Южный, 1 м/с

20 февраля, 
понедельник

ясно. Без осадков. -20...-23° -6...-8° 745 85 % Западный, 
2 м/с

21 февраля, вторник ясно. Без осадков. -22...-24° -9...-11° 744 91 % северо-восточный, 
1 м/с

22 февраля, среда ясно. Без осадков. -17...-20° -11...-13° 744 93 % Юго-западный, 
1 м/с

В Свердловской области эти 
соревнования проходят уже в 
30-ый раз, и хотя из-за плохой 
погоды кое-где их пришлось 
перенести, в этот раз участие в 
«Лыжне» приняло рекордное ко-
личество свердловчан. В пресс-
релизе департамента информа-
ционной политики губернатора 
отмечается, что в итоге на лыжи 
встало 420 тысяч уральцев, а са-
мым масштабным спортивный 
праздник получился в Нижнем 
Тагиле. На местном полигоне 
«Старатель» его открыли залпом 
из гаубицы, в VIP-забеге при-
няли участие члены правитель-
ства, а победителям гонки на 10 
километров вручили ключи от 
новых автомобилей «Volkswagen 
Polo». У нас, конечно, все было 
не столь красочно и масштабно, 
но рассказать тоже есть о чем.
продолжение на 
9-ой странице ►

- Владимир юрьевич, давайте сначала поговорим о 
прошедших выборах. Они были скандальными, до сих 
пор не утихают протесты, споры по поводу нарушений. 
А много ли было нарушений в Арамили?

- Во время выборов нарушений не было.
- писали ли жалобы и обращения наблюдатели? 

сколько?
- Не было ни одной жалобы, ни одного обращения. 
- Как работают с жалобами наблюдателей, куда они по-

ступают?
- Наблюдатель обычно подает жалобы в комиссию, в  

которой он работает. Можно подать и в вышестоящую. В 
период выборной кампании жалобы рассматриваются в те-
чение пяти дней. Жалобы, поданные накануне или в день 
выборов, рассматриваются немедленно. 

- сколько было наблюдателей?
- На прошлых выборах работало более 50-ти наблюдате-

лей. На некоторых участках наблюдателей было больше, 
чем членов комиссии. К примеру, в комиссии участка № 
1105 было пять членов, а наблюдателей - семь.  

- Были ли у нас участки, на которых не присутствова-
ли наблюдатели?

- Нет, наблюдатели были везде.
- На двух участках голосование велось при помощи 

КОиБов, как они работали? Были ли сбои? с какими 
трудностями пришлось столкнуться комиссиям при ра-
боте с ними?

-  Сбоев в работе КОИБов не было. Да и трудностей тоже, 
по крайней мере у нас. Но мне известно, что в Екатеринбур-
ге были сложности технического характера.  

- сколько КОиБов будет работать на нынешних вы-
борах?

- Еще три участка будут оборудованы КОИБами, таким 
образом, всего их будет пять. Это 53% от общего числа,  
причем, все участки расположены на территории Арамили.  

- На выборах в Госдуму наблюдателями были зафикси-
рованы многочисленные нарушения. Ведутся проверки 
по 300 жалобам, возбуждаются  уголовные дела.  по со-
общениям сМи тиКи столкнулись с кадровой пробле-
мой при формировании участковых избирательных ко-
миссий: никто не рвется туда на работу, тем более их не 
хотят возглавлять. Не столкнулся ли наш тиК с такими 
проблемами? изменился ли состав комиссий?

- С формированием комиссий у нас проблем нет: желаю-
щих больше, чем вакантных мест. Председатели комиссий, 
которые работали на прошедших выборах, изъявили жела-
ние продолжить свою деятельность и на этих. А с составом 
комиссий жители округа могут ознакомиться на страницах 
газеты. 

- после выборов в Госдуму более ста тысяч человек по 
всей стране вышли на акции протеста. Главное требо-
вание – отмена выборов, которые были отмечены боль-
шим количеством нарушений, главный лозунг  - «За 
честные выборы». Не отрицается, что нарушения были. 

продолжение на 4-ой странице ►
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